



Juillet 2015

Dans cette parution...

Mot du président

Retour sur les
dernières activités

Prochaines activités

MOT DU PRÉSIDENT

LE TEMPS PASSE VITE...

L'ANNÉE 2014 - 2015 TIRE DÉJÀ À SA FIN

C'est en préparant notre bilan de fin d'exercice que nous en sommes arrivés à la conclusion suivante : l'année 2014 - 2015 a été tout à fait exceptionnelle!

1 063 PERSONNES ont participé aux divers midis-conférence

191 PERSONNES ont participé aux différentes formations en régime de retraite, en assurance collective, en placement ou en conformité

1 907 HEURES DE FORMATION ont été suivies

834 PARTICIPANTS ont assisté aux Soirées placement de Québec et Montréal

609 CONGRESSISTES ont participé à la dernière conférence régionale au Lac-Leamy

445 PERSONNES ont assisté aux cocktails de réseautage de Québec et Montréal

J'AIMERAIS DONC PROFITER DE L'OCCASION POUR VOUS REMERCIER DE VOTRE PARTICIPATION ASSIDUE À NOS DIFFÉRENTES ACTIVITÉS.



Mot du président

REVENDEICATIONS DE L'ICRA-QUÉBEC

Dans un autre ordre d'idées, je vous invite à consulter notre communication spéciale du 25 juin dernier relativement aux revendications de l'ICRA-Québec auprès du conseil d'administration de l'ICRA-National **EN CLIQUANT ICI**.

À titre de rappel, nos quatre revendications étaient les suivantes :

1. Obtenir un plan de restructuration du financement du bureau de direction de l'ICRA-National.
2. Obtenir un plan de diminution significative des dépenses d'opération et de gestion du bureau national qui ne se fasse pas au détriment des services aux membres et des services aux comités régionaux.
3. Avoir une stratégie claire de la façon dont l'ICRA-National va aider les régions.
4. Obtenir des règles de reddition de compte claires et transparentes du comité de gouvernance et du comité d'audit.

La présidente du conseil d'administration de l'ICRA-National a accusé réception de notre lettre. Nous sommes donc en attente d'une proposition de leur part et continuerons de vous tenir informés.

Au plaisir de vous revoir les 14-15-16 septembre prochains, à la 21^e Conférence régionale qui se tiendra au Fairmont Le Manoir Richelieu de La Malbaie!

Bon été à tous!

Jean-Pierre Canuel

Président, ICRA-Québec

RETOUR SUR LES DERNIÈRES ACTIVITÉS

DERNIER MIDI-COLLECTIF : LE RÔLE DU PHARMACIEN

C'est en avril dernier qu'a eu lieu le dernier midi-collectif de la saison, avec la participation de M. Bertrand Bolduc, pharmacien et président de l'Ordre des pharmaciens du Québec.

Après avoir dressé un portrait des défis auxquels font face les employeurs et des besoins de leurs employés, il nous a expliqué comment les nouveaux standards de pratique de l'Ordre des pharmaciens du Québec orientent la pratique de la pharmacie vers la prise en charge de la pharmacothérapie du patient. Le pharmacien n'est plus seulement responsable de la distribution et de l'utilisation appropriée des médicaments; il devient un véritable « coach » responsable de l'atteinte des objectifs thérapeutiques et de la sécurité du traitement, apportant ainsi une valeur encore plus grande au système de santé et pour la population.

Monsieur Bolduc a terminé son exposé en présentant les sept nouvelles activités que les pharmaciens seront en mesure d'exercer suite à l'adoption, la semaine-même, de la Loi 41 (entrée en vigueur le 20 juin dernier).

L'ICRA souhaite remercier Monsieur Bolduc et les membres de l'ICRA pour avoir fait de cet événement une réussite, avec plus de 210 participants.

LES GESTIONNAIRES ÉMERGENTS

Le 3 juin dernier, L'ICRA Québec s'est associé au Cercle finance du Québec et à CFA Québec pour présenter un midi-conférence sur le Programme des Gestionnaires en Émergence du Québec (PGEQ). Devant plus de 70 personnes, M. Vital Proulx d'Hexavest et M. Stéphane Corriveau d'AlphaFixe Capital ont expliqué la raison d'être de ce programme innovateur et unique ainsi que les objectifs poursuivis. Rappelons que le but du PGEQ est de permettre à de nouveaux gestionnaires québécois d'obtenir un premier mandat de gestion institutionnel pour ainsi développer l'entrepreneuriat québécois dans le domaine de la finance.



Retour sur les
dernières activités

Dernier midi-collectif

Les gestionnaires
émergents

Cocktail de réseautage à
Montréal

Cocktail conjoint
à Québec

RETOUR SUR LES DERNIÈRES ACTIVITÉS

Retour sur les
dernières activités

Dernier midi-collectif

Les gestionnaires
émergents

Cocktail de réseautage à
Montréal

Cocktail conjoint
à Québec

COCKTAIL DE RÉSEAUTAGE À MONTRÉAL

Afin de souligner une saison bien remplie, c'est dans une ambiance décontractée que l'ICRA a tenu l'annuel cocktail réseautage le 3 juin dernier. Dans le décor branché de l'hôtel W, magiciens et artistes se sont joints à nos membres afin de leur offrir une soirée remplie de surprises et de rires. De la cinquantaine de membres présents, certains sont repartis avec une caricature d'eux-mêmes et d'autres, avec plus d'un tour dans leurs manches! C'est aussi en se régaland de bonnes bouchées et de bons vins que les participants ont pu échanger avant le début de la saison chaude.



COCKTAIL CONJOINT À QUÉBEC

Le 19 mai dernier, l'ICRA se joignait à neuf autres partenaires, dont Finance Montréal et Cercle finance du Québec, pour inviter ses membres à participer à un cocktail réseautage qui a eu lieu dans les magnifiques salles du Cercle de la Garnison. L'activité a connu un vif succès, avec plus de 270 personnes présentes.



Les prochaines activités

Programme en ligne de la 21^e édition

Formations

LES PROCHAINES ACTIVITÉS...



Les secteurs de la retraite et des avantages sociaux ont été en forte ébullition au cours de la dernière année. Plusieurs changements législatifs majeurs ont suscité des débats importants sur la place publique et leur mise en application, qu'elle soit déjà en cours ou à venir, entraîne des défis majeurs pour tous les intervenants de notre industrie.

Le programme de la 21^e édition vous réserve donc une saveur hautement « légale » ; une thématique incontournable en cette période de grands bouleversements.

Pour télécharger le programme complet de la 21^e conférence régionale, [CLIQUEZ ICI](#)

FORMATIONS

Il reste encore quelques places disponibles pour :

- la formation Régimes de retraite, niveau 1, prévue les **22 et 23 octobre**, au Fairmont Reine Élisabeth, Montréal; [CLIQUEZ ICI](#)
- la formation Introduction à l'assurance collective, prévue les **29 et 30 octobre**, au Château Bonne Entente, Québec. [CLIQUEZ ICI](#)